

# Communauté chrétienne Saint-Albert

Silence • Prière • Musique

Jeudi 25 avril 2024 - 18:30

Lecture : Sœur Catherine Aubin o.p.

Musique : Daniel Godin, Josiane Breault, violons

Catherine Arsenault, alto

Christine Harvey, violoncelle



Avec cette confiance plus forte que les doutes  
Et la simplicité qui désarme les cœurs,  
Dieu notre Père,  
Nous venons remettre entre tes mains  
nos manques nos défaillances,  
Mais aussi la gerbe des attentes joyeuses  
et ce désir de toi qui, mystérieusement, oriente nos  
vies.

Jean-Yves Quéllec, moine, *Panorama*, déc. 20026



Les temps qui nous sont donnés aujourd'hui sont  
lourds de sens.

En ce 21<sup>ème</sup> siècle, la douleur engendrée par l'homme constitue une sorte d'état d'urgence.

Elle est un appel, un cri vers la vie.

*La règle de Reuilly, p. 24*



Toi qui prétends croire en Dieu, sois un peu logique, abandonne-toi à sa volonté et aie confiance. Tu n'a donc plus le droit de t'inquiéter du lendemain.

Soyons logiques, si nous avons confiance en Dieu, il faut l'avoir jusqu'au bout.

Encore une fois, je note pour mon propre usage :

Matthieu 6,34 : « Ne vous inquiétez donc pas du lendemain, car le lendemain aura soin de lui-même.

À chaque jour suffit sa peine. »

Il faut faire ce que l'on a à faire, et pour le reste, se garder de se laisser contaminer par les mille petites angoisses qui sont autant de motions de défiances vis-à-vis de Dieu.

Notre unique obligation morale, c'est de défricher en nous-mêmes de vastes clairières de paix et de les étendre de proche en proche, jusqu'à ce que cette paix irradie vers les autres.

Extrait du journal d'Etty Hillesum,  
Juive d'Amsterdam décédée à Auschwitz. Voir : *Une*

*vie bouleversée*, Journal 1941-1943. Éd. Du Seuil,  
1985.



Faire un pas dans la nuit, rien qu'un pas, un seul,  
et se jeter dans l'inconnu, dans le mystère,  
sans savoir ce que sera demain et l'année qui vient.  
ne plus calculer, ne plus compter d'avance  
et faire ce pas-là qui nous jette  
dans l'éblouissante aventure de la vie.

Sylvain Lenoir



Appuyé sans aucun appui, je découvre le chemin.  
Appuyé sans aucun appui, je découvre la Vérité.  
Appuyé sans aucun appui, je reçois la Vie.  
Telle est ma foi, tel est mon Christ...

Ermite anonyme, *Coups d'aile*, p. 56



Rien qu'aujourd'hui  
Je croirai fermement,  
- même si les circonstances prouvent le contraire -  
que Dieu s'occupe de moi comme si rien d'autre

n'existait au monde.  
Rien qu'aujourd'hui  
Je n'aurai pas peur  
D'apprécier ce qui est bon et d'apprécier la beauté.  
Jean XXIII, *Décatalogue de la sérénité*



Seigneur, fais-nous comprendre  
Que tous nos soucis sont pris en charge par toi,  
car tu ne méprises pas nos inquiétudes,  
tu nous demandes simplement de te les confier,  
et de garder les yeux fixés sur toi,  
dans l'espérance de ton royaume.  
À la suite de Jésus, notre frère.

Carmel de la Paix, Mazille

## **Silence**

**NOTRE PÈRE ... car c'est à toi ...**

Ubi caritas et amor, ubi caritas Deus ibi est. (ter)

